
令和 6年度 第 2回 オープンミーティング 議事録 

開催日時 令和 6年 10月 8日（火） 9：30～10：30 

開催場所 上尾市立尾山台小学校 図書室 

出席者 会長、副会長、校長、教頭、会長、他 12名  （議事録作成：ファラシルヴァニー） 

議題 （１）尾山台小学校 60周年事業について 

   ア 実行委員会の設置 

   イ 60周年記念取組 

（２）今後の PTA活動について 

（３）校外学習費の支払い方法の変更について 

（４）グループ討論・意見発表 

討議内容 (１)尾山台小学校 60周年事業について 

ア 実行委員会の設置 

  ・実行委員会の会長は、PTA会長が務める。 

  ・主な実務は実行委員（2～3名）が実行する。 

  ・実行委員の任期は 2年のため、６学年の保護者以外の方に担当いただくことが望ましい。 

  ・実行委員は、周年事業に関する実務（業者とのやりとり、学校内での話し合い等）を行う。 

 

 イ 60周年記念取組  ※現在の事業案 

  ・航空写真（ドローン）、クラス写真等をクリアファイルにして記念品とする。 

【校長より】 

・お金をかけなくても子供たちの思い出になれるようなものがよいと考えている。 

・全員合唱やバルーンを飛ばす等、１年かけていろいろイベントがあってもよいと思う。 

・土曜日開催の音楽会が 10時頃終了予定のため、音楽会の後に周年行事をやるという 

ことも一案である。 

【教頭より】周年行事を行った他校に実施内容を確認し、共有予定とのこと。 

 

 ウ 周年行事の費用 

  ・積立金から捻出予定である。 

   周年行事利用後の積立金については、いずれ学校統廃合になった場合などの学校行事 

で利用等がよいのではと考えている。 

 

(２)今後の PTA活動について 

・周年行事の係は来年の係決めと一緒に決定予定である。 

・周年行事の実施内容については、定期総会で承認してもらう予定である。 

 

（３）校外学習費の支払い方法の変更について 

現在の積立方式を廃止し、旅行会社から金額を提示してもらい、各家庭が旅行会社へ直接 

振込等をする運用に変更するかどうか検討している。 

・メリット  ・・・ 各家庭が利用している口座から直接振り込める（ネットバンキング等）。 

学校の会計報告が不要となり、PTA・学校の負担が軽くなる。 

・デメリット ・・・ 金額が一括払いとなるため、抵抗のある家庭がある可能性あり。 

 

（４）グループ討論・意見発表 

○ご意見 （２）について 

・地域の皆さんや卒業生へ声をかければ協賛金がある程度集まる可能性はあるが、協賛金 

を集める予定はあるのか。 

【PTAより】 

・今のところ協賛金を集める予定はない。 

 

 

 



 

 

○ご意見 （３）について 

・来月〇万円を振込との連絡があっても対応できない家庭がある可能性あり。 

・修学旅行に参加できなくなる生徒が発生してしまうことが懸念され、全員参加を考えると積立 

のままのほうがより全員参加しやすいのではないか。 

・前年度末等あらかじめ概算でもおおよその金額を提示してほしい。 

  →【学校より】現在も概算で事前お知らせと参加希望有無を確認しているとのこと。 

・将来的に PTAが廃止された場合などを考えるとメリットあり。 

・会計報告がなくなり、PTAの負担が減ることはよいこと。 

・ゆうちょ銀行を学校関連以外で利用することのない家庭には、お金の出し入れが減ること、 

残高の心配の必要がなくなる点は良いことである。 

・払えなくなった家庭はどうなるのか。家庭によっては前もって知っていたとしても一括は難し 

い場合もあるのではないかとの心配あり。 

【学校より】 

・口座振替の手数料が一番安いため、ゆうちょ銀行を利用している。様々な意見を参考に 

しながら、検討を進めていく予定である。 

・宿泊行事（林間学校、修学旅行）の金額が大きいことが不安要素であるなら、まずは日帰り 

の社会科見学等の実施を進め、宿泊行事については、積立金を継続するという方法も一つ 

の案である。 

 

 


